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【会長の熱いメッセージ】

令和6年1月31日（水）～2月1日（木）の2日間、札幌市内で「令和5年度北海道青年
農業者会議」が開催され、全道各地から293名の青年農業者や関係機関が集いました。
1日目にはアグリメッセージ発表・プロジェクト発表が行われました。留萌管内か

らは、小平町4Ｈクラブの歳桃健司さんがアグリメッセージ、山崎美鈴さんがプロ
ジェクト発表「地域活動部門」に出場しました。審査の結果、見事2名とも入賞し、2
年連続留萌管内から発表した全ての課題が入賞する結果となりました。
2日目にはアグリネットワーク企画研修にて、4Ｈクラブの在り方に関する意見交換

が行われました。想定を大きく上回る人数の青年・関係機関が参加し、会場は大いに
盛り上がりました。
閉会式では、会長の秋山直人さんの退任挨拶が行われました。留萌・北海道・日本

農業への熱い想いが語られ、会場は盛大な拍手に包まれつつ閉会。北海道の青年農業
者の一体感が高まる機会となりました。

～令和5年度北海道青年農業者会議～

２年連続全課題入賞！

アグリメッセージ ドリーム賞受賞！
地域活動部門 優秀賞受賞！

会長お疲れ様でした

新年も一ヶ月以上が過ぎ大雪に翻弄されていた事も忘れてしまうよう
な暖かい日々が続き、春の気配が近づいています。
１月31日～２月１日に札幌で全道農業者会議が行われました。留萌か

ら23名が参加していただき大変嬉しく思います。今回は発表を継続した
いという思いでアグリメッセージ一つ、プロジェクト一つの発表をさせ
てもらいました。

結果は最優秀までとはいきませんでしたが２課題受賞することが出来ました。練習の成
果を出すことが出来嬉しく思います。
今回の大会をきっかけに「来年自分も頑張りたい」や「今から動き始める」などの声が

聞こえてきて今から来年のファーマーズトーク、農者会が楽しみでたまりません。
今年度会長最後の年です。留萌らしく皆さんのやりたい事などの意見や要望などを取り

入れて活動をしていきたいと考えていますのでよろしくお願いします。



アグリメッセージ部門（ドリーム賞）
「変われた自分」 歳桃健司さん（小平町４Hクラブ）

地域活動部門（優秀賞）
「埋もれ郷に花咲かす～最北の落花生～」 山崎未鈴さん（小平町４Hクラブ）

まだ２年目ということもありまずはラッカセイプロジェクトを
知ってもらうための発表。結果優秀賞をいただき、たくさんの助言
や発表のアドバイスをくれた盟友の皆、普及センター・関係機関の
皆さんありがとうございました!!
留萌のチームワークの強さ・温かさを実感しました。
今回得たモノを大事にプロジェクト３年目に挑みます。

北海道青年農業者会議

編集後記

今回ドリーム賞を受賞出来たのは練習や原稿の直しに付き合って
くれた仲間の協力です。練習では変に緊張して上手く出来ない事が
多々ありましたが、本番では壇上に上がると緊張がとけ今までに無
いほど原稿がスムーズに出ていてあっという間でした。
最優秀は取れませんでしたが、悔しさをバネに留萌農業を盛り上げ
て行けるように頑張っていきます！

～農業をＰＲする術を身につけよう！動画作成研修～

２月16日（金）に、留萌4H連協で冬季研修会を開催、連協会員13名、関係機関6名が参加
しました。
今年は、今後のクラブ活動の幅を広げることや個々の経営に活かすことを目的に、動画

作成方法及び発信方法について学びました。講師には、(株)HOKUSAN-TV代表取締役佐藤大
樹氏を招き、写真と動画の違いや撮影する上でのポイント等を教えていただきました。ま
た、習ったことを活かして留萌4H連協の紹介動画を作成する予定としています。研修後半
では、どんな紹介動画を作っていくか協議を行いました。紹介動画は今後１年間かけて、
内容を協議し動画を撮りため、編集作業を行い完成させる予定です。

どんな動
画を作り
たい？

少し難しいけど興味津々！

★お知らせ★

第３回代表者会議

日時 ３月１８日（月） 13：00～

場所 ＪＡるもい特別会議室

今年の全道青年農業者会議、発表されたお二方お
疲れ様でした。２課題とも入賞！
３年連続、出場した課題全てが入賞と、今年も留萌
の勢いは止まりませんね。
農者会、冬季研修会と立て続けに行事も
あり慌ただしい時期ですが、体調には
気をつけましょう。（ＲＴ記）


